



◆ PARALÍMPICOS

El equipo español acaba con 40 medallas y supera a Tokyo 2020

EUROPA PRESS

Madrid

El Equipo Paralímpico Español cerró este domingo su participación en los Juegos Paralímpicos de París con un positivo balance de 40 medallas, lo que significa un aumento respecto a hace tres años en Tokio, aunque en el debe estuvo seguramente la cantidad deoros conseguidos, tan sólo siete.

España finalizó la cita fuera del *Top 15*, en el decimoséptimo puesto del medallero, con siete oros, once platas y 22 bronce, y como noveno país europeo tras Países Bajos, Italia, Ucrania, Francia, Alemania, Polonia y Suiza. En el número general, acabó duodécima en el general de metales y como séptimo equipo tras una cita donde sumó al menos un éxito cada día, aunque el sábado no ganó realmente ninguna porque el bronce de Ander Cepas en tenis de mesa estaba garantizado, pero no contabilizado, y con dos *superdías*, el lunes 2 de septiembre y el miércoles 4, ambos con siete medallas.

El mayor *problema* volvieron a ser los oros, dos menos que hace tres años en la capital japonesa y que en Río de Janeiro (Brasil) en 2016, y uno menos que en Londres en 2012. Los campeones paralímpicos en París 2024 fueron Íñigo Llopis (100 espalda S8), Anastasiya Dmytriv (100 braza SB8), Susana Rodríguez (Triatlón PTVI), Dani Molina (PTS3), Ricardo Ten (crono C1), Sergio Garrote (crono H2) y Yassine Ouhdadi (5.000 m T13).

Una vez más, la natación fue el deporte que impulsó al equipo a la hora de conseguir medallas, con un total de 15 (2 oros, 4 platas y 9 bronce) y en La Défense Arena, Teresa Perales agrandó su leyenda con su 28 medalla.